

Ercros, ponente en unas jornadas sobre cambio climático y transición energética



El director general de negocios de Ercros, Agustín Franco, participó en las jornadas «Cambio climático y transición energética. Descarbonización de la industria» organizadas por el bufete de abogados Uría Menéndez el pasado viernes, 13 de diciembre.

Agustín Franco recordó que, en la actualidad, los procesos de combustión y de fabricación de la industria son responsables de solo el 19% de las emisiones de gases de efecto invernadero («GEI»); y aseguró que la modernización innata de la industria, los fondos de innovación o el precio del CO₂ son insuficientes para rebajar las emisiones de GEI a los objetivos fijados por la administración europea y que la única vía posible es convirtiendo la batalla contra la crisis climática en una oportunidad de negocio.

Este objetivo se puede lograr, según Agustín Franco, con ayudas a la industria que promuevan la búsqueda de alternativas innovadoras que transformen los sistemas de producción y el uso de materiales con neutralidad climática, a la vez que contribuyan a una transición industrial justa que evite la deslocalización de la producción y los empleos a otras regiones con políticas ambientales menos estrictas.

Entre otras ayudas, mencionó la implantación de políticas de fiscalidad y financiación ambiental, el reconocimiento del esfuerzo ambiental de las empresas en las compras públicas y, si es preciso, la prohibición de venta en la Unión Europea de aquellos productos que incorporen materiales producidos en procesos industriales intensivos en carbono.

Barcelona, 19 de diciembre de 2019